
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 09.01.2012

Anwesende: Matthias Zagermann (GF Finanzen), Andreas Spranger (GF Hochschulpolitik), 
Janin Volkmann (GF Öffentlichkeitsarbeit),  Jessica Wenzel, Tobias Grundmann (Ref. Kultur)
Protokoll: Andreas Spranger
Beginn: 19:00 Uhr
Ende: 20:15 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1 . KOK16
Der Flachbau 16 soll bis Freitag, den 11. Januar geräumt werden – 
daneben auch der Flachbau 17. Alle Hochschulgruppen wurden 
informiert, scheinbar jedoch die Personen des KOK16 nicht. Die 
Email ging im StuRa am 21.12.2012 um 13:45 Uhr im StuRa bei der 
Mailadresse stura@stura... an, auf die die GF keinen Zugang hat. 
Somit konnte die Mail nicht rechtzeitig weiter geleitet werden. 
Zudem hatten die KOK-ler in der zeit zwischen Weihnachten und 
Neujahr nicht die Möglichkeit die Baracke zu betreten, da diese 
verschlossen war und die Türen nicht geöffnet werden konnten. 
Der Kanzler hat ein Schreiben an die Betroffenen informiert – die 
Hochschulgruppen wurden persönlich informiert. Die KOK-ler 
hätten auch entsprechend informiert werden können. Es wird die 
Räumung mit der Gefahrenlage der Nachtspeicheröfen begründet. 
Es wurden bisher keine ersatzräumlicvhekti8en zur Verfügung 
gestellt.Es wurde stets darauf verwiesen, dass ein Gutachten zu den 
Öfen angefertigt werden sollte. Dieses Gutachten ist den 
Betroffenen noch nicht zugegangen.
Es ist nicht geklärt, wer nun für die Endgültige Schließung 
verantwortlich ist, da die Gerüchteküche verschiedene Namen 
nennt, das SIB, das Bauamt, die Universitätsverwaltung.  Matthias 
gab Frau L. Den Auftrag, im Dezernat 4 nach Räumlichkeiten im 
Müller-  oder König-Bau zu suchen. Es wird bemängelt, dass die 
Kommunikation zum 21.12.2012 nicht tragbar ist – wenn man 
bedenkt, dass die Mail an die Büroadresse des StuRa ging, und man 
nicht damit rechnen kann, das die Festangestellten in ihrer 
Urlaubszeit die Dienstmails weiterleiten.
Janin verliest den offenen Brief des KOK. Es folgt nun ein 
Diskussion inwiefern sich der StuRa äußert – es wird jedoch 
bemängelt, dass noch nicht die Ursache des ganzen behoben 
wurde, sondern die Räumung als ultima ratio vorgezogen wurde.
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2. Paul und die STAV
Paul Consultens haben sich mit der STAV geeinigt, dass 
letztgenannte übergangsweise, einen Raum in der StuRa-Baracke 
für die erstgenannten zur Verfügung stellen. Darüber wurde die GF 
von Seiten der STAV in Persona des Finanzvorstandes Christian 
Gottschils informiert.  Auch El§a haben sich um Ersatz- bzw. 
Übergangsräumlichkeiten gekümmert.

3. Lage KSS
Daniel hat seinen Rücktritt am 5.1.2013 bekannt gegeben, und auch 
Florian Sperber möchte bis Ende des Monats Januar von seinem 
Amt als Sprecher zurücktreten. Zur Zeit ist die Finanzvereinbarung 
in Verhandlung – aber da scheint sich auch Streit anzubahnen.

4. Schlüssel und Freischaltgenehmigung für Tobias
Tobias möchte gern einen Schlüssel haben, damit er auch in die 
Baracke kommt. Dazu auch noch eine Freischaltgenehmigung. 
Tobias steht eigentlich beides zu.

Ohne Gegenrede angenommen 

5. Post
Frau Magister hat sich für die Weihnachtskarte bedankt.

6. Sonstiges
Uni Live – wird morgen stattfinden – im Gegensatz zu der 
Ankündigung im UNIPLANER!!!
Matthias schlägt vor, dass zum Uni-Tag im Juni ein Elterngarten 
eingeführt wird. Ferner wäre es toll, falls so etwas von den FSR-en 
unterstützt würde. Ziel dabei ist, dass die Studieninteressierten 
allein ohne ihre Eltern nach ihrer Neigung sich erkundigen, ohne 
dass die Eltern mit rein reden.
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